

Trois immeubles rénovés

Publié le 12/04/2015 à 03:54



Photo DDM, J.-L.B.

Depuis plus de sept années, les chantiers de trois immeubles du centre-ville étaient à l'abandon après la débâcle d'un investisseur qui, du coup, avait laissé sur le bord de la route, propriétaires et futurs locataires dans un profond désarroi. Hier, le groupe Altinum qui a récupéré le dossier après moult difficultés, a inauguré le premier de ces trois immeubles rue Sauzède. «Un bâtiment de trois étages d'une surface de 75 m² qui accueille sept logements de T2 au T3 pour la location», précise un des responsables de l'agence Altinum.

Logements locatifs

Lors de la visite, les propriétaires et les futurs locataires esquissent des sourires devant le travail accompli. Les chantiers, un autre immeuble rue de Verdun qui accueillera quinze logements au locatif et rue de la République, six logements, ont bénéficié de subventions de l'ANAH (agence nationale de l'habitat) et de subventions de la mairie. Anny Barthès, déléguée au patrimoine à la mairie, comme les autres visiteurs s'émerveillent devant les travaux de rénovation réalisés face à ces superbes bâtiments qui témoignent d'une richesse patrimoniale exceptionnelle au cœur de la Bastide. Rue de Verdun le bâtiment possède une cour et un jardin intérieur qui offre de jolies perspectives pour les résidents de sept futurs logements. Ce bâtiment devrait être inauguré en juin prochain quant à celui de la rue de la République il faudra attendre septembre.

Des visiteurs émerveillés devant le travail réalisé par les entreprises.

La Dépêche du Midi